

# Fitch seguirá calificando a Pemex para inversionistas por ser emisor especulativo

La agencia calificadora sostuvo que “las calificaciones para Pemex en moneda local y extranjera, son las de un emisor en default”, ubicándolo en “BB-/perspectiva estable”.

Fitch continuará otorgando calificaciones internacionales y cobertura de investigación sobre **Petróleos Mexicanos (Pemex)** y sus emisiones de deuda internacional existentes como un servicio a los inversionistas, informó la calificadora en un comunicado, luego de que el gobierno federal y la empresa productiva del Estado anunciaron que han [prescindido de los servicios de la agencia](#).

La agencia sostuvo que “las calificaciones para Pemex en moneda local y extranjera, son las de un emisor en default”, ubicándolo en “BB-/perspectiva estable”. Y subrayó que la calificación independiente de la empresa productiva del estado, esto es, sin el respaldo del gobierno, es “CCC”.

El escalón donde se encuentra la calificación independiente de **Pemex**, es el más bajo, de la escala que indica “Riesgo sustancial de un impago”, entre las emisiones “extremadamente especulativas”.